

Verliebt in eine Dose

Eine Krake verliebte sich in eine Dose,
sie war so rot wie eine Rose.
Sie lag an der Küste von Angola,
sie trug den Namen OhlaOhla.

Sie streichelte sie ganz liebevoll,
anfangs war sie noch recht liebestoll.
Denn so eine rote Dose wie diese,
baute ihn auf wie ein Riese.

Das Schmusen hielt sehr lange an,
dann ging sie mehr und mehr doch ran.
Sie probierte überall herum,
bist die Lasche stand plötzlich krumm.

Die machte plötzlich schlapp,
und brach ganz von der Dose ab.
Die Krake war doch sehr verblüfft,
dass von der Dose was abgegangen ist.

Zuerst wollte sie es wieder kleben,
weil die Dose sollte ja weiterleben.
Sie inspizierte sie überall,
aber es passierte nicht noch ein 2. Mal.

Doch als sie die Dose weiter checkte,
sie etwas auf dem Deckel entdeckte.
Geschrieben stand da in kleiner Schrift,
„Haltbar bis es geöffnet ist!“

Ach, was sind Menschen doch so schlau - und lachte,
es nichts anderes von den Menschen dachte!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)